

Welches Ziel möchten wir langfristig erreichen - Unsere Vision:

Die Würde des Menschen ist unantastbar. Jeder Mensch ist einzigartig und gleichwertig. Daher fühlen wir uns den Idealen der UN-Behindertenrechtskonvention verpflichtet und sehen uns mit unseren Leistungen als ‚Ermöglicher‘ für eine inklusive und solidarische Stadtgesellschaft. Für uns steht immer der Mensch im Mittelpunkt – unser gesamtes Wirken ist darauf ausgerichtet, dass Menschen mit Behinderung ein erfülltes und selbstbestimmtes Leben führen können.

Viele reden über Inklusion – wir ermöglichen sie!

Wie kommen wir dort hin - Unsere Mission:

Als Unternehmen mit einem sozialen Auftrag wollen wir die Gesellschaft für Inklusion sensibilisieren. Wir übernehmen auf einer wirtschaftlich soliden Basis im Auftrag der Stadt Nürnberg Verantwortung für die Lebensgestaltung von Bürger*innen mit Behinderung.

Für Menschen mit Behinderung stehen bei uns vielfältige, personenzentrierte Angebote in inklusiver und institutionalisierter Form zur Auswahl. Unsere Unterstützungsleistungen orientieren sich daran, jedem Menschen mit Behinderung eine Verbesserung der Lebensqualität zu ermöglichen. Oberste Leitlinie bei der individuellen Gestaltung der pädagogisch begleiteten Teilhabeleistungen ist die Beachtung des Wunsch- und Wahlrechts der Menschen mit Behinderung und deren aktive Selbstbestimmung.

Wir stellen geeignete und differenzierte Einrichtungen, Dienste und Angebote in den Bereichen Bildung, Arbeit, Wohnen, Kultur und Freizeit bereit und erfüllen hiermit einen wichtigen gesellschaftlichen Auftrag, nach unserem Motto:

„Mittendrin und Dabei“.

Wie garantieren wir gute Arbeit - Unsere Qualitätsstandards:

In allen Bereichen gewährleisten definierte Prozesse und Qualitätsstandards die zuverlässige Erbringung unserer Leistungen. Um die Sicherstellung und kontinuierliche Verbesserung unserer Dienstleistungen zu garantieren, unterziehen wir uns regelmäßig internen und externen Prüfungen im Rahmen des Qualitätsmanagements.

Was ist uns wichtig - Unsere Haltung:

- Bei der Erbringung unserer Leistungen pflegen wir einen wertschätzenden und respektvollen Umgang miteinander.
- Wir begegnen Menschen mit und ohne Behinderung auf Augenhöhe, mit Akzeptanz und Empathie und respektieren die individuelle Persönlichkeit. Deshalb fördern wir den Aufbau von Selbstbewusstsein und Entscheidungskompetenz. Wir wirken auf eine sich kontinuierlich erweiternde Selbstbestimmung in allen Lebensbereichen hin.
- Menschen mit Behinderung wirken über Werkstatträter, Frauenbeauftragte und Bewohnervertretungen bei der Planung und Umsetzung unserer Leistungen mit. Wir unterstützen die Selbsthilfe von Eltern und Angehörigen.
- Wir ermutigen Menschen mit Behinderung für sich selbst aktiv zu werden, für die eigenen Interessen und die persönliche Entwicklung Verantwortung zu übernehmen. Wir begleiten und unterstützen sie auch bei der Vertretung ihrer Interessen und Rechte in der Gesellschaft.
- Bei Ressourceneinsatz und -bezug bekennen wir uns zu Nachhaltigkeit, Ökologie und Regionalität.
- Wir sind der Überzeugung, dass nur im partnerschaftlichen und verbindlichen Zusammenwirken aller gesellschaftlichen Akteure eine inklusive Gesellschaft entstehen kann und werben daher auch für bürgerschaftliches Engagement.

Dieses Leitbild wurde im Jahr 2024 unter Einbeziehung der Selbstvertretungsgremien, der Personalvertretung und des Eltern- und Betreuerbeirates erarbeitet. Es wurde am 03.12.2024 vom Aufsichtsrat der noris inklusion bestätigt und soll künftig dem Unternehmen und allen Mitarbeitenden als Richtschnur dienen.